Учебная дисциплина «Минералогия»

	Место дисциплины 
в структурной схеме образовательной программы
	Образовательная программа бакалавриата
 (I ступень высшего образования)
Специальность: 6-05-0532-04 Геология
Цикл специальных дисциплин: государственный компонент *

	Краткое содержание

	Минералогия – наука о минералах, изучающая их состав, свойства, морфологию, особенности структуры, процессы образования и изменения минералов, закономерности их совместного нахождения в природе, а также условия и методы искусственного получения и практического использования. Минералогия является фундаментальным разделом геологической науки. Она тесно связана с литологией, петрографией, полезными ископаемыми, геохимией. Включает изучение минералов и их происхождения, связи с ними различных рудных и нерудных полезных ископаемых, а также минерального состава и строения магматических, метаморфических и осадочных горных пород.

	Формируемые компетенции, результаты обучения
	К числу основных задач дисциплины государственного компонента относятся:
– ознакомить студентов с методами минералогических исследований;
– усвоение классификации минералов, их химического и структурного состава, физических свойств, морфологии и происхождения;
– анализ парагенетических минеральных ассоциаций, полиморфных модификаций минералов с целью определения состава и генезиса горных пород, закономерностей формирования полезных ископаемых.
Студенты должны научиться:
– определять морфологию, внутренние строение и свойства минералов;
– использовать методы минералогических исследований;
– определять и описывать минералы;
– владеть лабораторными способами определения минералов;
– использовать для идентификации эталонные коллекции минералов, диагностические таблицы, определители минералов, минералогические справочники.
В результате изучения дисциплины будут сформированы следующие компетенции:
БПК-6. определять минералы, их геометрические формы, химический состав, физические и химические свойства в прикладных целях.

	Пререквизиты
	Химия; физика; общая геология.

	Трудоемкость
	Общее количество часов – 112 (зачетных единиц – 3); аудиторное количество часов –  66, из них: лекции – 40, лабораторные занятия – 18, семинарские занятия – 8. 

	Семестр(ы), требования и формы текущей и промежуточной аттестации
	Форма отчетности – экзамен в 1 семестре.




The academic discipline "Mineralogy"

	The place of discipline
in the structural scheme of the educational program
	Bachelor's Degree program
 (I stage of higher education)
Specialty: 6-05-0532-04 Geology
Cycle of special disciplines: the state component *

	Summary
	Mineralogy is the science of minerals that studies their composition, properties, morphology, structural features, processes of formation and change of minerals, patterns of their joint presence in nature, as well as conditions and methods of artificial production and practical use. Mineralogy is a fundamental branch of geological science. It is closely related to lithology, petrography, minerals, and geochemistry. It includes the study of minerals and their origin, the connection with them of various ore and non-metallic minerals, as well as the mineral composition and structure of igneous, metamorphic and sedimentary rocks.

	Emerging competencies, learning outcomes
	The main tasks of the discipline of the state component include:
– to familiarize students with the methods of mineralogical research;
– mastering the classification of minerals, their chemical and structural composition, physical properties, morphology and origin;
– analysis of paragenetic mineral associations, polymorphic modifications of minerals in order to determine the composition and genesis of rocks, patterns of formation of minerals.
Students should learn how to:
– determine the morphology, internal structure and properties of minerals;
– use mineralogical research methods;
– identify and describe minerals;
– possess laboratory methods for determining minerals;
– use reference collections of minerals, diagnostic tables, mineral determinants, mineralogical reference books for identification.
As a result of studying the discipline, the following competencies will be formed:
BOD-6. to determine minerals, their geometric shapes, chemical composition, physical and chemical properties for applied purposes.

	Prerequisites
	Chemistry; physics; general geology.

	Labor intensity
	The total number of hours is 112 (credits – 3); the classroom number of hours is 66, of which: lectures – 40, laboratory classes – 18, seminars – 8.

	Semester(s), requirements and forms of current and intermediate certification
	The reporting form is an exam in the 1st semester.
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